

心身ともに大きく成長した2学期

こうちよう ながの ひでき
校長 長野 秀樹

あつ きび がつ はじ がつ き お ことども
暑さの厳しかった9月から始まった2学期もまもなく終わります。子供た
ちは、きょうか がくしゅう うんどうかい がくしゅうはつびようかい きょうじ けいけん しんしん
は、教科の学習、運動会や学習発表会などの行事を経験しながら、心身
ともに大きく成長しました。また、おほ せいちよう ほ ごしや みなさま ちいき みなさま ほんこう
保護者の皆様、地域の皆様には、本校
のきょういっかつどう ただい しえん きょうりよく
教育活動に多大なご支援とご協力をいただきありがとうございました。

がつき ふ かえ こ てん の からだ
2学期を振り返ってみて、お子さんはどんな点が伸びたでしょうか。体
のせいちよう いま
成長もあるでしょう。今までできなかったことができるようになったこ
ともあるでしょう。また、こころ おお せいちよう
心が大きく成長したこともあるでしょう。

せいちよう しかた ひとりひとりちが かにい こ
成長の仕方は一人一人違います。ご家庭におかれましては、ぜひ、お子
さんのせいちよう がんばり みと ほ はげ
成長や頑張りを認め、褒めたり励ましたりしてあげてください。



へいせい れいわ か ねん
さて、平成から令和に変わった2019年も、もう
お まいとし がつちゅうじゆん とし あらわ
すぐ終わりです。毎年、12月中旬に、その年を表
すかんじ はつびよう ことし れい みな
す漢字が発表されます。今年「令」でした。皆さ
んはこのいちねん かんじ あらわ
一年をどんな漢字で表しますか。そして、
らいねん かんじ あらわ とし あたら
来年はどんな漢字で表される年にしたいですか。新

とし すてき かんじ あらわ ねが
しい年が、素敵な漢字で表されるようにと、願うところです。

あす ふゆやす ふゆやす ねんまつねんし むか とくべつ やす
さて、明日から冬休みになります。冬休みは、年末年始を迎える特別な休
みです。だいじ おおそうじ しょうがつ むか じゆんび かんしや
大事なことは、大掃除やお正月を迎える準備ができることに感謝
しながら、きょうりよく こども じょうず ほ
みんなで協力してやることです。子供が上手にできなくても、褒
めてあげてください。てつだい とお かぞく いちいん せいちよう
お手伝いを通して、家族の一員として成長するよい
きかい かなが こうつうじこ じゅうぶんき げんき す
機会になればと考えます。また、交通事故には十分気をつけて、元気に過
ごせるようかてい しどう ねが
ご家庭でのご指導をよろしくお願
いし
ます。

みなさま あたら とし たこう いの
皆様の新しい年のご多幸をお祈りいたします。

